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Question orale - 25_HQU_68 - Xavier de Haller - Quel avenir pour l'Académie de 
police de Savatan?

Texte déposé :

Depuis près de 20 ans, les policiers vaudois, genevois et valaisans sont formés avec succès au sein de 
l'académie de police de Savatan. Véritable centre de compétence sécuritaire, l’Académie, la 
cinquantaine de professionnels ainsi que quelque 300 enseignants externes, instruisent, forment, 
éduquent et accompagnent chaque année environ 200 aspirants. Depuis plusieurs mois, les cantons de 
Genève et du Valais ont manifesté leur volonté de quitter cette académie. Le Conseil d'Etat valaisan a 
annoncé le départ des aspirants valaisans à l'été 2025. Genève devrait partir en 2028. Par ailleurs, il 
apparaît que le site même de l'Académie pourrait être repris par la Confédération. En tout état de 
cause, des inquiétudes existent sur l'avenir le l'Académie de police de Savatan. 

Ainsi, j'ai l'honneur de poser la question suivante au Conseil d'Etat: Quelle est la stratégie du Conseil 
d'Etat pour maintenir l'Académie de police sur le site de Savatan et dans sa composition actuelle?

Conclusion : 

Cosignatures :


